

TRABAJOS DEL «LABORATORIO DE
ETNOLOGÍA Y EUSKO-FOLKLORE»

EN EL AÑO DE

1929



*DU*RANTE este año varios de nuestros colaboradores han continuado sus investigaciones siguiendo el cuestionario acerca de la casa rural y los establecimientos humanos. Otros han recogido material relativo a berso beñiak—donde el pensamiento popular hace su aparición tan ostensiblemente—y a la toponimia de carácter religioso.

El tema referente a la toponimia y a los monumentos y costumbres de carácter religioso será objeto de investigación especial, para la cual preparamos un cuestionario.

*Las contestaciones de nuestros colaboradores serán publicadas en **Anuarios** sucesivos.*

*En el presente **Anuario** se ha dado cabida a trabajos que responden a varios temas etnográficos, así como a diversas noticias y exploraciones prehistóricas.*

J. M. DE BARANDIARÁN

